



劇遊びの絵を描きました。お気に入りの衣装にこだわったり、友達と一緒に楽しく踊っているところだったりと、それぞれが思いでに残っている姿を表現しました。



おかしのほしの
くいしんぼうの
絵を描きました！



この大根
ぬけない
ぞ！



- ・外遊び
- ・おかしバスケット
- ・大根ぬき

雨上がりの日も外に出て存分に遊んだり、ゲーム遊びもしました。劇遊びの帽子をかぶってのおかしバスケットでは、自分のおかしが呼ばれると、「わー！」と言って移動していました。大根ぬきもは、力が強くてなかなかぬけせず、苦戦していました。

ぱんだ組 楽しく遊んでいるよ！ No.8

友達を誘い、協力して遊びを楽しみ、展開しています。トラブルがあっても、周りの友達がそれぞれの話を聞いていたり、子ども達の中で話し合う姿も見られます。ぱんだ組もあとわずか…。少しずつ年中さんへの準備が出来てきています。

認定こども園真美ヶ丘東幼稚園 令和6年3月



春の製作



3学期に入って、自分で形を考えながらはさみで切り、それを組み合わせて貼っていく貼り絵を何度も作りました。はさみもみんな随分上達しました。顔の表情が様々で、個性あふれる作品に仕上りました。



タッチ！

- ・お楽しみ会
- ・お別れ会



年長さんと一緒に心れあい遊びやゲーム遊びをしました。最後はプレゼントを交換し、笑顔で挨拶をしました。

